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本报讯 3月 27日，经开区
党工委委员、纪工委书记武斌
带队到明湖办事处李南岗村，
现场调研扫黑除恶专项斗争工
作和破除形式主义、官僚主义
情况。

明湖办事处党工委书记
魏喜盈结合李南岗村房屋拆迁
工作对扫黑除恶专项斗争工作
开展情况和破除形式主义、官僚
主义情况进行了汇报。

武斌表示，要进一步强化政
治意识、提高政治站位，把破除
形式主义、官僚主义与正在开展
的扫黑除恶专项治理工作结合
起来。要把群众对美好生活的
向往作为开展扫黑除恶专项斗
争和破除形式主义、官僚主义的

奋斗目标，往实里抓、往深里做，
以扎扎实实的工作成效积极回
应群众的期待。
记者 王赛华 通讯员 李霁宇

本报讯 3月30日，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太带队
现场督导观摩区省会铁路沿线、
生态廊道、过境干线公路、高速互
通立交及出入口区域等五项重点绿
化工作进展情况。区领导王义民、

孙兵、武斌、杨光、王宏伟、李飞、
赵凯，以及出口加工区、党政办、城
管局、环保局（攻坚办）、农经委等
部门主要负责人参加督导。

樊福太先后深入京港澳高
速航海路东北角绿化项目、航海
路提升项目、航海路以北高铁桥

下绿化项目、航海路机场高速互
通立交绿化项目、南三环机场高
速互通立交绿化项目、绕城高速
绿化项目、京港澳高速绕城高速
互通立交绿化项目、滨河新城高
铁沿线绿化项目等施工现场，实
地督导施工进度和质量。

樊福太表示，自去年10月份
开展五项重点区域绿化工程提质
提升行动以来，全区上下一心，迅
速行动，各项工作有序推进。目
前，已到了对绿化工作发起最后
冲锋的关键时刻，全区各部门要
紧抓当前有利时机，一鼓作气，争
取 4月 15日前绿化任务大头落
地，早日把五项重点区域绿化提
升和建设工程打造成民心工程、
精品工程、形象工程，为经开区高
质量发展筑牢绿的底色。
记者 王赛华
通讯员 李磊 郭威 文/图

市领导调研经开区
工业经济运行和大气污染防治工作

本报讯 3月27日，郑州市副
市长史占勇带领市工信局相关负
责人到经开区调研工业经济运行
和大气污染防治工作。经开区党
工委委员、管委会副主任孙兵，区
人大工委副主任、中铁产业园项
目指挥长赵凯陪同调研。

史占勇一行先后来到东风日
产新能源汽车研发车间、中国中
铁智能化高端装备产业园项目工
地、富泰华精密电子生产车间，实
地察看了企业生产和重大项目的
推进情况。

据介绍，今年 1~2月，全市规

模以上工业增加值同比增长
6.5%，其中有色金属冶炼和压延
加工业增长 15.1%，电气机械和
器材制造业增长 10.1%，电力、热
力生产和供应业增长 9.9%。全
市制造业投资同比增长 16%，其
中汽车及零部件、现代家居、装备

制造产业增长较快，分别增长
29.7%、96.2%、14.9%。

史占勇说，当前全市工业经
济发展、大气污染防治工作均面
临极大压力，各相关部门、企业要
统筹兼顾、正确处理好环境保护
和经济发展之间的关系，在严格

执行环保工作要求的同时，加快
推进重大工业项目。各级各部门
要进一步创新方式、优化载体、深
化服务，全面落实工业稳增长的
各项措施，努力实现全市工业经
济首季“开门红”。
记者 王赛华

樊福太带队督导五项重点区域绿化工作

争取4月15日前绿化任务大头落地

本报讯 3月 29日上午，经
开区人大工委组织驻经开区市
人大代表到上街区对国土绿化
提速行动开展情况进行异地集中
考察。市人大代表，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民，
市人大代表、经开区人大工委主
任李国立及辖区各级人大代表
参加活动。

考察组一行先后实地察看
了上街区连霍高速上街站绿化
提升工程、上街陇海铁路沿线
绿化工程、郑西高铁生态廊道
绿化工程以及昆仑路沿线绿化
工程等绿化工作，并听取相关汇
报。考察组对上街区在国土绿
化工作上采取的有力措施和取

得的显著成效给予了充分肯定，
代表们表示，此次考察学习感
受很深、收获很大，要把上街区
好的经验、好的办法带回去，推

动经开区国土绿化工作再上新
台阶。
记者 王赛华
通讯员 鲁柳村 郭威 文/图

本报讯 4月 2日上午，区
党工委副书记、管委会副主任
王义民主持召开了安置房建设
工作会议，区党工委委员、管委
会副主任杨光，管委会副调研
员、主任助理潘春雨，区纪工
委、财政局、城镇办、国土分局、

规划分局、祥云办事处及经开
投发公司等部门主要负责人参
加会议。

王义民要求相关单位要按
照会议研究的招标控制价格
及付款方式加快祥云安置区
项目的招标工作。祥云办事

处要加快安置区地块内的场
地清理工作，确保施工单位如
期进场施工。财政、规划、国
土等职能部门要积极协调、加
强配合，确保祥云安置区尽快
开工建设。
记者 王赛华

经开区人大工委组织人大代表考察上街区国土绿化工作

推动经开区国土绿化工作再上新台阶

经开区召开祥云安置区建设工作会议

确保安置区尽快实质性开工建设

区领导到明湖办事处李南岗村调研专项工作

以扎实工作成效回应群众期待

本报讯 3月 31日下午，区
党工委委员、工会主席王宏伟深
入郑民高速绿化工程项目一线，
现场办公协调解决问题。

在听取各标段及监理有关
情况介绍，详细了解工程推进中
的难点和问题后，王宏伟提出，
绿化建设事关全区生态文明，尤
其是重要节点处，是全区形象打
造的重中之重，各部门务必通力
协作，全力推进。

王宏伟要求施工企业一定要
确保资金到位、人员到位，抢抓有
利时机，科学合理的调度施工，加
快项目进展。区农经委、办事处、
各村要加强与企业沟通联系，做
好项目的服务沟通，统筹协调，多
想办法，帮助施工单位排忧解
难。监理要配合农经委强化跟
踪，严守质量，确保绿化建设按
计划、按进度，高质量完成。
记者 王赛华 通讯员 周俊朝

本报讯 3月 29日上午，区
党工委委员、管委会副主任马良
主持召开土地卫片执法监督检
查工作会议，各办事处、各有关
单位分管负责人参加。会议安
排部署了经开区 2018年度土地
卫片执法检查工作。并下发《经
开区 2018年土地卫片执法监督
检查工作方案》。

会上，马良说，要强化地方政
府主体责任，完善土地执法监管

体制机制，坚决遏制土地违法行
为，牢牢守住耕地保护红线。经
开区要持续加强对全区土地开发
利用情况的全面监管，推动违法
用地整治工作，促进国土资源有
效保护和合理利用。要把思想统
一到党委政府决策部署和领导批
示精神上来。要督查问责到位。
土地部门做好日常督查，督查室
等部门做好督导通报，纪委跟踪
监督、问责。记者 王赛华

经开区召开土地卫片
执法监督检查工作会

深入绿化工程项目一线

区领导现场办公协调解决问题


